



Llegan los extraterrestres a San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- En la Cámara de Diputados, se realizó la primera audiencia pública para la regulación de Fenómenos Aéreos Anómalos No Identificados, lo que antes se conocía como el fenómeno OVNI. La audiencia fue convocada por el diputado Sergio Gutiérrez Luna. Contó con la participación del especialista Jaime Maussan, entre otros conocedores del fenómeno. Llevaron supuestas evidencias físicas de cuerpos extraterrestres a un salón en San Lázaro.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6408?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6408&authkey=!AGYmlyXtJ1JsE-Q&ithint=video&e=yBc3fF>